
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1037 回 例会 （2020 年 12 月 4 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…君が代・奉仕の理想

■ゲスト紹介

劉　夢亭さん（米山奨学生）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・疾病予防と治療月間｜リソースのご案内
・新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた「日本事

務局在宅勤務」のお知らせ（2020年11月30日）
・１２月ロータリーレート　１ドル＝１０５円
・地区立法案検討委員会からのお知らせ

①反対表明について ②決議案提出について
・2020-2021年度地区補助金プロジェクト【追加募集】
・第42回バギオ訪問交流の旅　変更について
・2021年台北国際大会　参加ツアーのご案内
・2021年台北国際大会　ご案内資料

◎ロータリーの友事務所　より
・新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応

の件（８報継続）

■幹事報告

◎例会変更
・厚木中ＲＣ

12月23日（水）振替休会→　通常例会に変更
　点鐘　12：00

・本厚木ＲＣ
2021年1月8日（金）→　1月14日（木）18：30点鐘

厚木４ＲＣ合同賀詞交歓会中止により変更
・座間ＲＣ

12月18日（金）クリスマス例会は、コロナ対策の為中
止と成りました→振替12月16日（水）通常例会　
鈴鹿明神社参集殿　点鐘12：30

・大和田園ＲＣ
12月11（金）　取止め例会（定款第７条第1節(ｄ)項

(3)より）
12月18日（金）第1回家族会→第4回クラブ協議会　

点鐘　12：30
12月25日（金）　取止め例会（定款第７条第1節(ｄ)

項(3)より）

■スマイル

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
世界がガラッと変わった2020年も残り1 ヶ月を切りま
した。厚木県央RCとしましても、試行錯誤を重ねた半年
が経過し、早くも年次総会の例会となりました。次々年
度の会長と次年度理事役員の選出です。全員で取り組み
ましょう。

土屋義行君
新しく理事役員に選任された皆様、県央ロータリーを宜
敷くお願い致します。



2	 厚木県央RC週報

松本　豊君
今日例会場に来たら、スマイル徴収席に北村会員と守屋
会員が座っていました。麻雀好きの二人を見て私の頭に
或る事が浮かんできました。雀パイの白に地域によって
は、星のマークの様な絵が書いてあるのです。私はこの
パイの事を「ピカリ」と呼んでいました。北村さん、深い
意味はありません。

北村正敏君・森　志朗君・守屋孝則君・春日清則君
関原敏文君・森　正章君・伊藤　一君・岡見　健君
和田貴樹君・神崎　進君・難波真奈美君・井　寛明君
荻野洋一君・新川　勉君・村松マユミ君・山口昌興君
臼井欽一君
スマイルBOX

■会長タイム

皆様こんにちは。今日の会長タイムは先週の土曜日28
日に行われました厚木市少年野球協会主催の少年野球
大会決勝戦の報告をさせていただきます。

決勝戦は玉川球場にて12時半より開始されました。決
勝戦にはふさわしい晴天に恵まれ、小学生の野球選手達
も全力で試合をしてました。男の子たちの体格も小学生
とは思えないほど大きくがっちりしていて、びっくりし
ました。また、女の子の選手も居てやっぱり野球が本当
に好きなんだなと感心しました。

各チームの監督たちもかなり熱くなり怒鳴っている
場面もありましたが、昔はこれが当たり前だったような
気がします。今は何かあるとすぐに問題視され、パワハ
ラだのと言われてしまう時代スポーツの世界は違うん

だなと感じました。もちろん付き添いのお父さんやお母
さん達も監督のそんな怒鳴り声など少しも気にしてい
ません。

表彰式の時にも個人表彰で表彰されたお母さんが感
極まり涙を流しておりましたが、スポーツを通じて親子
の絆までもが深まりこちらまで感動させられました。

厚木県央RCは少年野球協会に協賛金として毎年10万
円の協賛をさせていただいております。協会理事長の會
田様をはじめ皆さんに喜んで頂きました。10万円は決
勝戦の優勝チームと準優勝チームの選手たちに厚木県
央RCの文字が刻まれたメダルに使われ表彰式で能勢幹
事と共に選手たち一人ひとりに授与して参りました。

選手たちからは大きな声で一人ひとり有難うござい
ますと大きな声でお礼の言葉をもらいやはりスポーツ
の世界は礼儀も教育の一環なんだのと感心させられま
した。

我クラブの発信として公共イメージ委員会からは佐
藤拓也委員長にも忙しい中、参加頂き有難うございまし
た。早速フェイスブックとホームページに掲載していた
だいております。

私が思うところたぶんロータリークラブの野球チー
ムと試合をしたら子供たちの方が強いように感じまし
た。我クラブの新川さんが投げる球より早かったように
思います。それでは野球大会の報告でした。ありがとう
ございます。

■今日のお花

スイートピー（イタリアのシシリー島）

花言葉（門出・繊細）

■例会「年次総会」

担当：高畑幸夫会長

次年度理事役員及び会長ノミニーの選挙が行われ以下のメンバーが選出されました。おめでとうございます。

会長エレクト　　　和田貴樹君   会員組織　　　　　守屋孝則君
副会頭　　　　　　北村正敏君   クラブ管理運営　　荻野洋一君
会長ノミニー　　　新川　勉君   公共イメージ　　　伊藤　一君
幹事　　　　　　　松本　豊君   奉仕プロジェクト　山口昌興君
会計　　　　　　　森　志朗君   職業奉仕　　　　　春日清則君
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■2021 ～ 2022年度指針
会長エレクト　和田　貴樹

新型コロナに対しワクチンが浸透し収束の方向に向かうことが期待される。しかし、ロータリーとして何かを外に向
かって発信してゆくにはまだまだ、時間がかかると予想します。（ポリオ等）そこで私の年度では、もちろん奉仕事業等
外に向けての発信も出来限り行っていくが、クラブのクオリティーの向上を大きなテーマとしていきたい。

一つは会員の増強です。私としては得意な分野ではないがチャレンジしていきたい。もう一つは例会と委員会の充実
です。例会については、内容の検討と出席率の向上です。委員会については、活発化です。大きな目標を掲げるつもりは
ありませんが一年間取り組んでいきたいと思います。

・会員組織　　　　　増強   ・奉仕プロジェクト　　公開例会
・公共イメージ　　　クラブ広報  ・職業奉仕　　　　　　ロータリー財団
・クラブ管理運営　　ホームページ管理

次年度会計　森　志朗君次年度幹事　松本　豊君

会長ノミニー　新川　勉君次年度副会長　北村正敏君

会長エレクト　和田貴樹君高畑幸夫会長
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■出席報告　＜会員38名、出席対象38名＞

11 月 20 日例会　　確定出席率 62.86％ 12 月 4 日例会　　出席 29 名　欠席 9 名　出席率 76.32％

■ソングリーダー ■四つのテスト

川名貴之君 井　寛明君

次年度理事　春日清則君

次年度理事　伊藤　一君

次年度理事　山口昌興君

次年度理事　守屋孝則君


